Présentation des nouveaux promus

Les « 3ème dan »

Jean-CLAUDE a commencé le Taï-JITSU dans notre club : c'est avec le Karaté, en Septembre 2001 qu'il a foulé les tatamis pour tout apprendre de ces disciplines : âgé alors de 33 ans, il avait déjà cet engouement pour les sports de combats.

Si bien qu'en Avril 2004 il obtient la Ceinture Noire ; 2 années après, il est reçu à l'examen du 2^{ème} dan en 2006.

Il prend également le titre de Champion de Picardie en Février 2006.

SYLVAIN a débuté tardivement la pratique des arts martiaux. En effet, c'est à l'age de 38 ans qu'il est venu s'inscrire dans notre club : c'était avant Jean-Claude, au mois de Septembre 1998, il y a 12 ans !

Depuis, il s'est pris de passion pour cette discipline et par l'ambiance du club : En 2001, étant ceinture de couleur, il prend la 10^{ème} place à la Coupe de France et il obtient la Ceinture Noire en Mars 2004 et 2^{ème} dan en 2006.

Il se classe 2^{ème} au Championnat de Picardie en Février 2006.

SYLVAIN et J.-CLAUDE, sont partenaires d'entraînement et de compétition, et, à ce titre, ils ont participé à divers Championnats ensemble : Oise, Picardie et ils sont classés 3^{èmes} au Championnat de France en Mars 2006 à Paris! et ne sont pas prêts de se quitter car il forment « un duo de choc »! et leur forme force l'admiration des plus jeunes lors des démonstrations...

Chaque étape franchie dans l'évolution des grades est le résultat d'une remise en question personnelle :

savoir ce que l'on vaut, où on se situe par rapport à l'enseignement qui a été dispensé et modifier, perfectionner au mieux ce qui doit l'être : un travail de rigueur constante.

Pour élargir et approfondir leurs connaissances, ils n'hésitent pas à partir suivre des stages jusqu'en région parisienne auprès d'anciens élèves du club qui ont ouvert des cours dans des disciplines « voisines ».

Ils sont tellement impliqués que Sylvain a déclaré avec un léger sourire : « maintenant, on prépare doucement le... 4 ème dan » !

(ils ont le temps : 4 années d'attente entre le 3^{ème} et le 4^{ème} dan sont exigées)



J-Claude FILIPE

« en démonstration » au club



« à l'entraînement »
(avec Jean-Claude)



J-Claude et Sylvain

en démonstration lors du « Forum des Sports » en Sept. 2009